
 

 

Верховный Лидер посетил семью генерала - шехида - 3 /Jan/ 2020

Сегодня вечером (пятница) Лидер Исламской революции, Его Светлость Аятолла Хаменеи посетил семью
великого генерала и гордости ислама, шехида Хадж Гасем Солеймани. Справившись о самочувствии членов
семьи шехида, Верховный Лидер революции поздравил и выразил соболезнование по случаю шахадата этого
досточтимого муджахеда.

Подчеркнув искренность и самоотверженность шехида Солеймани, Его Светлость Аятолла Хаменеи сказал:

«Хадж Гасем неоднократно находился лицом к лицу с шахадатом, только во имя Бога, при выполнении
своего долга и джихада он никогда не испытывал страха».

Верховный Лидер революции отметил, что гибель генерала Солеймани руками подлейших представителей
человечества, т.е. американцев, и их гордость от совершения этого преступления служит превосходной
особенностью этого бесстрашного борца, и заявил: «Его джихад был великим джихадом, и всемогущий Аллах
сделал его шахадат великим шахадатом. Это является великим даром, и Хадж Гасем был достоин этой
милости».

Да заслужит это великое благословение Хадж Гасем, он должен был быть убит таким образом и достигнуть
степени шахадата.

Его Светлость Аятолла Хаменеи, попросив Господа о ниспослании терпения и выдержки членам семьи
покойного генерала-шехида и всему иранскому народу, сказал: «Вы видели сегодня, с каким состраданием и
готовностью народ вышел на улицы разных городов страны. Вы также увидите церемонию похорон, этот дар
мы видим собственными глазами, чтобы понять и осознать ценность шахадата. Как счастлив Хадж Гасем, что
он воплотил свою мечту, он мечтал о сладости шахадата, он проливал во имя этого слезы и оплакивал своих
друзей-шехидов».

Верховный Лидер революции отметил, что внешний джихад опирается на великий джихад, т.е. внутренний
джихад, и, обратившись к дочери шехида, добавил: «Весь народ скорбит и ценит вашего отца, эта высокая
оценка объясняется великим чистосердечием, которое было присуще этому человеку, потому что наши
сердца находятся в руках Бога, и без чистосердечия и искренности сердца людей этого не воспринимают.

Да благословит Аллах всех нас и весь иранский народ, и ниспошлет благополучие нашей стране».
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